

Chronik Musikverein Böscheich e.v.

Der Musikverein Böscheich wurde 1928 gegründet.

Vor dieser Zeit bestand bereits ein Mandolinenklub, aus dem der jetzige Musikverein Böscheich hervorging.

1 Vorsitzender war 1927 Nikolaus Weber zugleich Ortsbürgermeister.

1928 übernahm dann Wilhelm Krämer stellvertretender Ortsbürgermeister, den

1 Vorsitz des Musikvereins.

1929 kam es zur Neuwahl und Johann Weber -Neus stellvertretender Ortsbürgermeister, übernahm das Amt des 1 Vorsitzenden.

Bis 1938 bestand der Musikverein als eigenständiger Verein , der im Dorf bei vielen Anlässen spielte u a. hat er auch die jungen Männer des Dorfes zur Musterung nach Gerolstein begleitet.

Auf dem Bild sehen Sie obere Reihe Niesen Johann ,Müller Hubert, Hoffmann Mathias

Untere Reihe Müller Franz , Elsen Matthias, Spoo Matthias, Geimer Nikolaus,

Von 1938 bis Kriegsende waren die Mitglieder nur noch in der Musikkapelle des Gerolsteiner Sprudels aktiv.

Zum Kriegsende beschlagnahmten die Amerikaner alle Musikinstrumente, sodass der Verein nicht mehr spielen konnte.

Es dauerte bis 1958 als man sich unter dem Vorsitz von Kapellmeister Franz Müller, entschloss den Verein neu aufleben zu lassen. Auf Antrieb fanden sich über 20 Männer bereit ,in dem Verein mitzuwirken. Größtes Problem war, das keine Instrumente vorhanden waren. Darum wurde beschlossen neue Instrumente auf Vereinskosten zukaufen.

Alle Instrumente beliefen sich damals auf 3587,- DM wozu der Kreis einen Zuschuss von 500,-DM bewilligte , noch heute werden alle Instrumente vom Musikverein bezahlt.

Heute zählt unser Verein 18 Musiker und Musikerinnen,davon 4 Jugendliche.

Jeder der gern Musik macht ,ist herzlich willkommen.

Dirigent des Musikverein ist Fleischhauer Lothar

1 Vorsitzender des Musikverein Weber Raimund